
CV FEDERICO BOTTI, nato a Parma il 06/04/1964 

 

Mi chiamo Federico Botti di anni 58 e sono nato a Parma dove risiedo. La mia professione di avvocato mi ha 

portato a conoscere e a comunicare con la gente. Credo ancora nei rapporti personali e a dialogare con le 

persone affinché Parma possa avere ancora quella piacevolezza di potere comunicare con coloro che la 

vogliono fare crescere e rendere un servizio chiaro e disponibile per tutti e per tutto . 


